

Ouverture à La Havane de la IVe conférence la Nation et l'Émigration

Image not found or type unknown



La Havane, 18 novembre (RHC) La IVème Conférence La Nation et l'Emigration débute ce samedi au Palais des Congrès de La Havane, en présence de plus de 400 Cubains vivant à l'étranger.

Selon l'appel, les participants à l'événement discuteront, jusqu'à demain 19 novembre, des liens de Cuba avec ses ressortissants à l'étranger et des perspectives de cette relation.

Ils discuteront également des questions migratoires et d'autres liées à la culture et à l'identité, au développement économique et aux investissements, ainsi que de la participation des Cubains aux processus socio-économiques qui se déroulent dans le pays.

Le directeur général des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger du ministère cubain des affaires étrangères (Daccre), Ernesto Soberón, a récemment déclaré que l'événement aura la particularité, une fois terminé, de permettre aux participants de socialiser ses résultats avec ceux qui n'ont pas pu y participer.

Il a également souligné que cette quatrième conférence est l'occasion de partager les expériences des Cubains vivant dans différents pays, la manière dont ils ont participé aux principales batailles menées par notre pays et leur lutte contre le blocus.

"Nous parlerons des questions en suspens, des préoccupations qu'ils peuvent avoir en matière de politique migratoire et de politique en général", a déclaré le diplomate dans l'émission Mesa Redonda.

Soberón Guzmán a rappelé que la base du dialogue est le respect de la souveraineté et de l'indépendance de l'île, et a insisté sur le fait qu'il n'y a pas de sujet tabou dans le dialogue sur les relations de Cuba avec ses ressortissants à l'étranger.

Cuba préconise le renforcement des liens avec ses ressortissants vivant dans d'autres pays afin de défendre sa souveraineté, et promeut des politiques qui encouragent leur plus grande participation aux processus de développement culturel et socio-économique qui se déroulent sur l'île.

Grâce à ces efforts, des liens importants ont été tissés ces dernières années et des mesures telles que la réduction des frais consulaires et la prolongation de la validité des passeports cubains ordinaires de six à dix ans sont entrées en vigueur le 1er juillet 2023.

Cette IVe Conférence coïncide avec la célébration du 45e anniversaire du premier de ces dialogues, qui a eu lieu en 1978, et avec la tenue récente du deuxième festival culturel Cuba va Conmigo, auquel ont participé des dizaines d'artistes et d'intellectuels cubains vivant à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339725-ouverture-a-la-havane-de-la-ive-conference-la-nation-et-lemigration>



Radio Habana Cuba